

Fuera de CDMX

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, viajó a Hidalgo para liderar el mitin a favor del candidato de Morena en la entidad, Julio Menchaca, quien ha sido acusado de misoginia. **PÁGINA 2**

Apoya CSP en Hidalgo a un candidato polémico

SELENE VELASCO

Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno, dejó por décima vez en los últimos 10 meses la Ciudad de México y lideró un nuevo evento de campaña de Morena; ahí defendió al candidato de su partido, acusado de misoginia.

El 25 de abril, la Mandataria capitalina adelantó que mantendría los viajes que comenzó desde mediados de 2021 a otras entidades para promover al Presidente, a la llamada 4T y a Morena y sus candidatos.

Ayer volvió a salir de la Capital y viajó a Hidalgo para promover a Julio Menchaca.

REFORMA publicó que Carolina Viggiano, candidata al Gobierno de Hidalgo por la coalición PAN, PRI y PRD acusó que Menchaca no apoya al sector de mujeres y lo llamó misógino.

Tras ello, Menchaca reunió en el acto a más mujeres, Sheinbaum tomó el micrófono e ironizó sobre la acusación contra el morenista y dijo que quieren manchar su imagen.

“Venimos aquí como mujeres, porque imagínense nada más, por ahí hablan de misoginia, háganme favor, ya no saben ni qué decir, no, Julio es un hombre que históricamente ha defendido las causas justas de las mujeres y que sepan que somos un equipo, todos los gobernadores y gobernadoras de nuestro movimiento, un sólo equipo”, dijo ayer.

La Mandataria comenzó sus viajes a otras entidades para promover a candidatos

de Morena y aplaudir al Presidente desde julio de 2021.

Sólo en 2022 ha dejado la Capital en cuatro ocasiones para asistir y dar discursos en actos de campaña.

Claudia Sheinbaum,
Jefa de Gobierno

“Por ahí hablan de misoginia, háganme favor, ya no saben ni qué decir, no, Julio es un hombre que históricamente ha defendido las causas justas de las mujeres”.

